

Jede zweite Woche wird eine Frau oder als Frau gelesene Person in der Schweiz getötet, weil sie eine Frau ist oder als Frau gelesen wird. Feminiziden gehen häufig eine Reihe von Gewalterfahrungen wie Stalking, Eifersucht, kontrollierendes Verhalten, Belästigung und häusliche Gewalt voraus. Feminizide sind die Spitze des Eisbergs der Gewalt an Frauen.

Setzen wir uns gemeinsam gegen Feminizide und für eine gewaltfreie Gesellschaft ein!

Vom 25. November bis zum 10. Dezember machen sich alljährlich über 100 Organisationen stark gegen geschlechtsspezifische Gewalt. Die Kampagne «16 Tage gegen Gewalt an Frauen» findet weltweit in 187 Ländern statt. In der Schweiz werden die Aktionstage seit 2007 von der feministischen Friedensorganisation cfd koordiniert.

Was kannst du tun?

- Nimm an den Veranstaltungen und Aktionen der Kampagne teil. Alle Informationen findest du unter 16tage.ch
- Sprich über Feminizide – in deiner Familie, mit deinen Freund*innen und Bekannten, bei der Arbeit und in den sozialen Medien #16tage
- Wenn in deinem Umfeld jemand von Gewalt betroffen ist, oder du selbst von Gewalt betroffen bist, wende dich an die Opferhilfe
- Starte eine eigene Aktion, als Einzelperson oder mit deiner Organisation
- Setze ein Zeichen und bestelle unser Kampagnenmaterial unter 16tage.ch



GEMEINSAM GEGEN FEMINIZIDE

25.11.2022

–

10.12.2022



**TAGE
GEGEN
GEWALT
AN FRAUEN**
www.16tage.ch